## Aseguran que la Presidente Argentina easumirá el Cargo el 17 de Octubre

:: Desmintió Cafiero la Versión de que Habría un Aumento Salarial.— Nueve Guerrilleros del ERP Fueron Ultimados en Tucumán

(AP, EFE, AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 20 de sep. tiembre.—El Consejo Nacional del Justicialismo aseguró que la presidente Isabel Martinez reasimira el cargo el 17 de oc.

tubra. El documento del máximo organismo del partido de gobierno surgió a consecuencia de versiones periodísticas según las cuales la presidente, que hace una semana entrego el mando interinamente al jefe del Senado, Italo Luder, podría extender sus vacaciones.

Por otra parte, se desmintie. ron oficialmente a última hora de ayer, tanto la renuncia del , ministro de Economía, Antonio Cafiero, como una versión que indicaba que prôximamente se aumentarian los salarios.

El matutino La opinión (independiente), recogió el desmentido sobre desavenencias entre el presidente provisional, Italo Luder y Cafiero, formu-lada por el secretario de Pren-sa Difusión, Enrique Olmedo. Cafiero, negó que se estudia-

ra en la cartera a su cargo, un aumento salarial de emergen-

"El deterioro del salario jo el titular de Economíaaún no se ha producido. No sé si eso podrá pasar dentro de un par de meses".

## ANUNCIAN LA DIMISION DE LASTRI

A su vez, el diputado nacional y ex presidente de la Cámara Baja, Raúl Lastiri renun-ciará a su banca, anunció hoy Clarin, Que citó medios parla. mentarios.

Lastiri, quien hace 2 meses pidió licencia tras renunciar a la presidencia de la Cámara de Diputados y al cargo de vicepresidente primero del Partido Justicialista, viajó a mediados de agosto a España, en compafila de su esposa, Norma López Rega.

Esa licencia concluirá el 30 de septiembre.

Asimismo, Clarin anunció que el máximo dirigente radical Ricardo Balbín y el presientrevistarían en los próximos días.

La versión, señaló el periódico, trascendió anoche al término de una reunión del Comité Nacional del radicalismo.

El gestor de esa entrevista, expresó, sería Carlos Perette, jefe del bloque de senadores radicales, quien mantiene una vieja relación con Luder.

## **NUEVE GUERRILLEROS MUERTOS EN TUCUMAN**

En otro orden de hechos, 9 guerrilleros fueron muertos y otros 10 detenidos en 2 enfrentamientos con fuerzas militares y de la policía, en los alkilómetros al noroeste de Bue-

Los enfrentamientos, según Villa Urquiza y barrio Don Bosdetuvo a otros 10,

Otros 2 guerrilleros fueron

en la zona de operaciones militares de Tucumán.

que no de gravedad.

Al mismo tiempo, un matri- ritario de acciones. monio fue secuestrado y asesinado por desconocidos en la monopólica para producir alu-ciudad de Córdoba y la cifra minio en la Argentina durante de muertos por la violencia po. el gobierno del general Alelítica este año aumentó a 434, jandro Lanusse. anunciaron fuentes policiales.

cadas como José Scabuzzo y su presarial que dirige José Gelesposa, Delia Burns de Sca-bard buzzo, de 33 y 24 años, res- mía. pectivamente. La mujer era doctora en un hospital de Cór. doba, 800 kilómetros al norte. Con motivo del doble crimen rededores de Tucumán, mil 400 los médicos de Córdoba realizaron hoy una huelga que continuará hasta el lunes.

Asimismo, Carlos Carril, mitrascendió, se registraron en litante de la organización Montoneros, resultó muerto en un co, donde fueron abatidos 7 enfrentamiento con la policía, elementos del Ejército Revolumientras que 2 mujeres, precionario del Pueblo (ERP) y se suntamente pertenecientes a la misma organización, fueron detenidas en distintos procedi-mientos realizados en la zona del Gran Buenos Aires, en las cercanías de la capital argen.

## PIDEN JUICIO MILITAR CONTRA LANUSSE

Mientras tanto, un tribunal militar de honor para juzgar la conducta del ex presidente argentino Alejandro Lanusse por su participación en el "caso ALUAR" (Aluminio de Argentina) fue solicitado hoy aquí al comandante en jefe del Ejército, dijeron voceros parlamen. tarios.

El presidente de la Comisión de Asuntos Constitucionales del Senado, Alberto Fonrouge dirigió un telegrama para pe-dir la formación del tribunal al general Jorge Rafael Videla.

Otro telegrama fue enviado al comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier Héctor Fautario solicitando a dopte idénticas medidas con el comodoro (retirado) Héctor Agui-

dente interino, Italo Luder, se muertos en un tiroteo ocurrido rre, también relacionado con el "caso ALUAR"

Ayer el Senado aprobó la Un oficial y un agente de intervención a la empresa ALU policía resultaron heridos, aun. AR Sociedad Anónima y la ex. propiación del paquete mayo-

ALUAR obtuvo la concesión

El paquete mayoritario de Las victimas fueron identifi- acciones lo posee un grupo em. bard, ex ministro de Econo-